Shuttle-Lehrgang startet heuer wieder in Haslach

HASLACH. Im Oktober 2015 startet das Textile Zentrum in Kooperation mit der Kunstuniversität Linz wieder mit dem Shuttle-Lehrgang. Der einjährige Lehrgang mit fünf Modulen richtet sich an Personen mit Erstausbildung im Textilbereich, die ihre Kenntnisse erweitern und Zusatzqualifikation erwerben möchten. Für den neuen

Lehrgang 2015/16 sind noch Plätze frei. Details sind auf der Website zu finden unter www. ufg.ac.at/Lehrgang.9020.0.html. Zusätzlich finden Grundlagenkurse satt, die allen Interessenten offen stehen. Nächster Termin ist von 6. bis 7. Juni: Grundlagen der Maschinenkunde u. Steuerungstechnik mit Erich Hetzmannseder.